

Landessynode
der Evangelischen Landeskirche Anhalts
3. Tagung – 22. Legislaturperiode
27./28. April 2007

Die Landessynode hat beschlossen:

Die Evangelische Landeskirche Anhalts lobt einen Missionspreis aus. Dieser sollte Kirchengemeinden und Initiativen verliehen werden, die wegweisende missionarische Projekte auf den Weg bringen.

Der Missionspreis wird folgendermaßen dotiert sein:

1. Preis	3.000 €
2. Preis	2.000 €
3. Preis	1.000 €

Unter Federführung des Büros für Gemeindeaufbau können Kirchengemeinden und Initiativen Anträge stellen, in denen sie ihre Projekte beschreiben. Dabei geht es um Projekte, die erfolgreich in die Praxis umgesetzt wurden. Diese Projekte werden Modellcharakter haben und in Grundzügen auf andere Gemeinden übertragbar sein.

Das Büro für Gemeindeaufbau erarbeitet einen Katalog notwendiger Angaben für das Projekt (Formular).

Der Preis wird von der Kirchenleitung ab 2008 jährlich neu verliehen.

Der Beirat für Gemeindeaufbau erarbeitet konkrete Ausführungsbestimmungen bis zur Herbstsynodaltagung 2007.

Dr. Alwin Fürle
Präses der Landessynode